

#### **BOLETIN INFORMATIVO MES MARZO 2024**

## Reunión Comité de Mejoras Continuas.





El Comité General, encabezado por nuestro Director Dr. Joel Ortega, sostuvo un encuentro donde se trataron puntos importantes para la mejora contínua del HRTQPJB. Dicha reunión contó con la participación de todos sus miembros y se llevó a cabo en el Salón de Enseñanza.

# Reunión Comité de Mejoras

En la reunión del Comité para la Mejora Contínua a la Calidad de los Usuarios del Hospital Regional Traumatológico y Quirúrgico Profesor Juan Bosch, se discutió cómo seguir mejorando la experiencia de nuestros pacientes. Esta actividad se llevó a cabo en el Salón de Videoconferencias y en la misma participaron representaciones de todos los departamentos.







#### Enfermería realiza inducción.

Las Divisiones de Enfermería y Bioseguridad impartieron la capacitación en bioseguridad impartida por la Licenciada Beata Suriel a los estudiantes de la UASD. En esta inducción estuvieron presentes y colaborando con la misma, las licenciadas, Cándida Gil, Argelia Lantigua y Carlixta Acosta. Se realizó en el Salón de Enseñanza.







# Las divisiones de Enseñanza y Ortopedia realizan junta evaluativa.

En el salón de Ortopedia, fue realizad un encuentro entre residentes de ortopedia y especialistas: juntos analizaron un caso de lesión deportiva de rodilla. En este intercambio de conocimientos, se destacaron las últimas técnicas y tratamientos para garantizar una recuperación óptima. Una muestra de colaboración y aprendizaje continuo en la búsqueda de mejores prácticas médicas.





#### El HRTQPJB recibe estudiantes para intercambio educativo.

Recibimos en el
HRTQPJB los estudiantes extranjeros de la
empresa medioambiental 'Mi Tierra Verde'.
Durante su visita, exploraron y comprendieron las funciones y servicios que ofrecemos. Desde nuestra atención médica de vanguardia hasta nuestras iniciativas ecoamigables. Los invita-

mos a sumergirse en nuestra cultura hospitalaria única mientras compartimos conocimientos y experiencias. Fueron recibidos y guiados por nuestras instalaciones por representantes de Enseñanza, Enfermería, Recursos Humanos y Administración.



# El HRTQPJB recibe comisión de Inspección para Habilitación Hospitalaria.

Se realizó con rotundo éxito la Inspección de Habilitación Hospitalaria impartida por el Ministerio de Salud y la Dirección General del Hospital, a cargo del director general del HRTQPJB, Dr. Joel Ortega. Esta labor refleja nuestro compromiso con la excelencia en el cuidado de la salud y la seguridad de nuestros pacientes.









#### Dirección general del HRTQPJB activa Comité de Emergencias.

Para esta Semana Santa, nuestro equipo de emergencia se prepara para servir. Liderado por nuestro Director Dr. Joel Ortega, el Director Médico Dr. Juan Luis Rosario, el encargado de Emergencias Dr. Corniel, la dirección del hospital, así como cada miembro, desde el personal médico hasta el equipo de apoyo, está comprometido con una sola misión: cuidar de nuestros pacientes en cualquier circunstancia.

En estos días sagrados, entendemos que las emergencias médicas no toman vacaciones. Por eso, pedimos que se cuiden sobre todo al conducir, para disfrutar de unas semanas felices y en espiritualidad.













# La Ruta por la Integridad visita al HRTQPJB.

Recibimos en una enriquecedora jornada de aprendizaje y reflexión presencia del Dr. Yovanny Díaz. En la misma compartimos la importancia de la integridad en nuestro quehacer diario y recibimos valiosas informaciones sobre las normativas de integridad gubernamental, en nuestro compromiso continuo con la transparencia y el profesionalismo.











### Bioseguridad y Bioanalisis imparten taller.

El taller de lavado de manos, organizado por el Departamento de Bioseguridad del HTQPJB, no solo enseñó técnicas de desinfección a nuestras enfermeras, sino que además cultiva en el equipo una mentalidad de prevención!. Cada lavado de manos es una barrera contra enfermedades, un acto de cuidado hacia nuestros pacientes. ¡Juntos, construimos un entorno hospitalario más seguro y saludable!.











#### **BOLETIN INFORMATIVO MES MARZO 2024**

#### División de Enfermería reconoce colaboradoras

En el HRTQPJB celebramos el destacado trabajo de nuestras enfermeras durante los meses de enero y febrero. Su dedicación y compromiso fueron reconocidos con un merecido galardón entregado por la Lic. Cándida Gil Encargada de la División de Enfermería.

¡Gracias a su incansable labor en el cuidado y bienestar de nuestros pacientes reciben un justo reconocimiento!







